

Entretien des sépultures des soldats Morts pour la France

Comme chaque année le Comité du Quercy du Souvenir Français effectue les remises en peinture des sépultures qu'il a rénové depuis sa création en janvier 2016.

Le comité managé par Mr Beylier Thierry en est à 36 sépultures rénovées ou voire parfois entièrement reconstruites, 5 stèles et 2 monuments aux morts ainsi que de nombreuses inscriptions aux archives de CAEN ou plus de 15 personnes avaient été oubliées pour l'obtention de la mention « Mort pour la France », l'histoire a enfin été rattrapée !

Le travail toujours très bien réalisé doit cependant être tous les 2/3 ans rajeuni et remis à neuf. Nous allons relater leurs dernières activités, à Saint Vincent d'AUTEJAC 4 sépultures ont été rafraichies, le caveau familial ou repose le soldat Garde René Louis tué en AFN le 28 décembre 1961 par son sergent Algérien, la tombe individuelle du soldat Grimal Baptiste du 11e régiment d'infanterie tué à Clermont dans l'Oise (60) WW1, la tombe du soldat Soulié Marcelin WW 1 du 17 ème Escadron du Train qui a eu l'honneur d'être enfin reconnu mort pour la France 100 ans et 4 mois après son décès qui faisait suite à maladie imputable au service (nous pouvons remercier Thierry , le président pour la ténacité dans cette action de reconnaissance mémorielle) et pour finir à St Vincent d'Autejac , le caveau de l'artilleur Valette Hubert tué lors de la WW1 cependant pour ce combattant son cas est très particulier : « Transféré sur le front en Belgique, il effectue toute la guerre 14/18 en échappant aux blessures. Cependant la maladie le tenaille, il est atteint d'une tuberculose pulmonaire. Cette maladie sera reconnue non imputable au service avec un taux de 100 % ??, décision assez bizarre car son épouse a bénéficié d'une pension de veuve de guerre, les aléas de l'administration et Thierry le président malgré ses nombreuses recherches n'a pas réussi à lui obtenir la mention de « Mort pour la France », le document de veuve de guerre est resté introuvable »

Les noms de ces valeureux combattants sont inscrits sur le monument aux morts du village de St Vincent d'Autejac.

Le comité a poursuivi sa route en se rendant à St Julien, cimetière de la commune de Montalzat. Olga porte drapeau du comité et Jacques fidèle adhérent ont rendu hommage au Soldat Roux Germain déclaré mort pour la France le 8 Mars 1916 à Cumières. Ils ont effectué le taillage du rosier, la remise en peinture de l'entourage et le nettoyage des plaques mortuaires.

Pour le moment, le comité du Quercy sera au ralenti mais il y a déjà des missions programmées, ils ne resteront pas les bras croisés...

Le président en profite pour remercier Alain C, résidant au Brésil qui a répondu à la demande d'aide effectuée sur « je veux aider.org », étant en vacances en France il a participé à ces 5 remises en état/entretien. Pour information, c'est la seule réponse mondiale de volontariat reçue !!

Thierry, le Président reste confiant pour les prochaines missions, n'hésitez pas à le contacter pour lui offrir de l'aide, nos combattants qui ont donné leur vie et leur jeunesse pour la France, méritent notre attention.

Contact « molieresmontpezatcaylus.82440@gmail.com » et pour finir venez visiter le « petit musée du combattant de Montpezat de Quercy, il vous accueille les mardi et samedi de 14 à 18h durant juillet et aout et c'est gratuit !!!